



Archivo LMN



Publicidad



Actualidad Alcobendas

La Campana de la Paz vuelve a sonar en Alcobendas

21 septiembre 2022

Compartir

Compartir

Twitter

Cada 21 de septiembre se celebra el Día Internacional de La Paz y en el municipio de Alcobendas se conmemora esta onomástica desde hace años con la realización de un acto en la Pagoda de La Paz, que está situada en el Jardín de La Vega. El lema de este año escogido por la ONU es "Pon fin al racismo. Construye la paz."

Al acto han acudido las máximas autoridades de diferentes administraciones publicas y mandos policiales. Además de **Aitor Retolaza, alcalde del municipio**, han intervenido varios representantes del **Consejo de la Infancia y Adolescencia de Alcobendas** y ha actuado el **Coro Inarmónico**.



Opinión



Cultura y entretenimiento



Imagen del tañido de la campana durante el acto celebrado en Alcobendas

La jornada comenzó con un minuto de silencio en memoria de las víctimas de los conflictos bélicos, del terrorismo y de las misiones de paz. **La conclusión de la conmemoración se produjo con el tradicional tañido de la Campana de la Paz Mundial del Jardín de la Vega.**

[← La Fundación Deporte Alcobendas presenta a sus primeros equipos en Moraleja Green](#)

[La Feria de Vehículos de Ocasión abre sus puertas al público en Alcobendas →](#)

👍 También te puede interesar



Semana Europea de la Movilidad del 16 al 20 de septiembre

📅 9 septiembre 2022



Alcobendas dispone aún de 236 plazas para cursos de Formación Profesional

📅 2 septiembre 2022

Ana de Armas, una interpretación espectacular como Marilyn Monroe en 'Blonde'

📅 21 septiembre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Compartir La imagen que el mundo ha tenido durante años de Marilyn Monroe, fue construida por los hombres. Por una mirada



'Personas decentes' de Leonardo Padura, lo último y lo mejor de la novela negra

📅 19 septiembre 2022



'La Vida Padre' una obra que no llega al sobresaliente pero que entretiene

📅 16 septiembre 2022

Publicidad



Mundo animal



Por qué tu perro llora de felicidad al verte

📅 15 septiembre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Compartir Tu perro te quiere de verdad. Pero muy en serio. Tanto que, como probablemente alguna vez hayas sospechado, literalmente llora



Renfe empieza a pensar en los animales de compañía y autoriza perros de hasta 40 kilos

📅 14 septiembre 2022